



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Am kommenden Sonnabend wollten wir das Halbfinale um den Niedersachsen-Pokal im Radball bei uns im Pfaffenstieg durchführen. Wegen Hallen- und Parkproblemen in Zusammenhang mit dem Niedersachsntag hat uns die Stadt Hildesheim geraten, den Spieltag abzusagen. Der Bitte hat unser Vorstand zugestimmt.

Nach Rücksprache mit Stefan Huter, dem Koordinator Radball/Radpolo in Niedersachsen, ist der Spieltag nach Frelstedt verlegt worden.

Da sich nun auch noch ein Spieler unserer Mannschaft krankgemeldet hat, mussten wir unser Team leider abmelden.

Veröffentlicht am  
12:05:32 24.06.2015

<http://rtc-merkur.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=178&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)